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¿Qué es este documento?

Este documento es la primera parte del
Plan Estratégico de San Rafael - Fundación
Estima para los años 2024 - 2028 en lectura
fácil.

Un Plan Estratégico
explica los objetivos que
una organización quiere
cumplir en un tiempo.

Plan Estratégico

El documento completo se puede consultar en:
https://csanrafael.org/wp-content/uploads/2025/01/Plan-
Estrategico-2024-2028.-Proposito-Mision-Vision-Valores-
y-PE_v2.pdf

Es una forma de redactar
y adaptar textos para
que sean más fáciles de
entender.

lectura fácil
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Propósito de la Fundación

San Rafael, Fundación Estima se compromete
con la defensa de:​

- La dignidad​​.
- Los derechos plenos​​.
- El desarrollo del proyecto personal​​.
- El logro de una vida feliz de las personas con
discapacidad intelectual que necesitan más
apoyo. ​​

La razón por la que se
hacemos las cosas. 

Propósito

Todas las personas tenemos
el mismo valor y merecemos
respeto

dignidad

proyecto personal

Plan que tiene cada persona
para conseguir sus metas

compromete

Cumplir una responsabilidad



Misión de la Fundación

La misión de San Rafael es : ​​

- Ofrecer apoyos personalizados.​
- Generar dinámicas comunitarias.​​
- Promover la participación, interacción social
y la ciudadanía plena​​.

misión

Lo que hace San Rafael. 

personalizado

Que se hace para cada
persona.

dinámicas comunitarias

Actividades en la comunidad
que hacemos con otras
personas.

interacción social

Comunicarnos y
relacionarnos con otras
personas.

cuidadanía plena

Derechos y deberes que
tienen las personas.



Visión de la Fundación

San Rafael, Fundación Estima quiere lograr un
mundo donde:

- Las personas disfruten de una vida plena en
entornos inclusivos. 

El futuro que queremos
conseguir.

visión

Un lugar que incluye a todos
y todas.

entorno inclusivo

vida plena

Una vida con sentido. Una
vida feliz.
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